

## Folio 289

Mi nombre: Victoria Delgadillo Romero. Busco a mi hija Yuneri Citlally Hernández Delgadillo, desaparecida el 28 de noviembre del 2011 junto con 13 jóvenes más. Mi hija fue invitada a un evento a Actopan, Veracruz junto con otras jóvenes más. Son 13 jóvenes desaparecidas aquí en Jalapa, todas eran amigas en común, todas tenían una amistad en común, el cual la maestra Nancy Hernández Moreno las invita a cubrir un evento en Actopan como edecanes. Ellas no regresan de ese evento que fue el 28 de noviembre, ninguna de ellas regresa y hasta la fecha no sabemos de su paradero. Ese evento fue o tengo entendido que las invitaron a cubrir un evento de funcionarios públicos. Mi hija me comentó ese día el 28 de noviembre que la habían invitado a cubrir un evento a Actopan por cuatro horas o cinco horas, que iban varias chicas y que pues el evento era en Actopan, Veracruz.

Desde el 2011 a la fecha yo he buscado a mi hija incansablemente sin tener ningún resultado. Tengo denuncia aquí en el estado de Veracruz, tengo denuncia federal en PGR y denuncia en SEIDO. Las carpetas aquí en el estado de Veracruz no tienen ningún avance, no hay nada porque las autoridades no han estado trabajando en la desaparición de estas trece jóvenes más. Para mí este evento pues tuvo que ver con personas, funcionarios y así también con gente que estaba trabajando con gente de gobierno, gente mala, que yo creo que al llegar a ese evento pues las jóvenes se dieron cuenta de que había negociaciones entre dependencias de gobierno o funcionarios con gente del crimen organizado o gente mala, ¿no? Fue por eso yo creo que decidieron después de haber estado ahí las jóvenes en ese evento haberlas desaparecido o no sabemos qué hicieron con ellas.

Ese 28 de noviembre del 2011 mi hija va a recoger a su niño al kínder y al otro lo va a recoger a la primaria. Llega, prepara de comer, los pone a hacer tarea y a las cuatro de la tarde, entre tres y media y cuatro de la tarde sale de aquí de la casa al lugar donde la habían citado para ir a ese evento. Y solo me habla por teléfono y me dice que no tardaría más de cuatro o cinco horas y que los niños habían quedado aquí en la casa con su hermana y que ya había hecho comida y ya habían hecho tarea y que regresaba más tarde como a las diez de la noche. Ella quedó de verse a las cinco de la tarde con el grupo de jóvenes que habían citado en un lugar aquí que se llama Plaza Cristal, en la parada de Telmex, ahí la citaron y pues fue lo último que ella me informó.

Ya después a las investigaciones que hemos hecho como familiares, pues sabemos que ellas sí se dirigieron a Actopan, porque hay una declaración de una chica de las que también están desaparecidas con mi hija donde le habla a su familiar y le dice que van rumbo a Actopan y ellas se paran en una en un lugar que se llama Carrizal. Hay una parada de autobuses, ellas se paran ahí y van en una camioneta y en un coche, se paran ahí y empiezan a tomarse fotos, fue lo que declararon las personas que trabajan ahí en el AU. Que las chicas bajan del carro y se empiezan a tomar fotos ahí en ese lugar, entonces se dirigían al lugar del evento y desde entonces pues su paradero no lo sabemos, es como si se los hubiera tragado la tierra.